

Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Es informiert Sie Eva Bretschneider

Anschrift Pannewiese 1
42275 Wuppertal

Telefon (0202)
Fax (0202)
E-Mail

Datum 06.09.2005

Drucks. Nr. VO/1118/05
öffentlich

Herrn Oberbürgermeister Peter Jung

Antrag

Zur Sitzung am	Gremium
13.09.2005	Bezirksvertretung Barmen
21.09.2005	Hauptausschuss
26.09.2005	Rat der Stadt Wuppertal

Straßen-Umbenennung/ Spinnstraße in Kurt-Drees-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Zarges,

die CDU-Fraktion beantragt, der Rat der Stadt Wuppertal möge die Umbenennung der Spinnstraße in Kurt-Drees-Straße beschließen.

Begründung:

Der Wuppertaler Ehrenbürger Kurt Drees gehörte in den Jahren 1961 bis 1997 ununterbrochen dem Rat der Stadt Wuppertal an, zeitweise als CDU-Partei- und Fraktionsvorsitzender. Von 1973 bis 1994 war er Bürgermeister unserer Stadt. Besondere Verdienste hat er sich um die Gründung der Bergischen Universität Wuppertal, den Bau der neuen Synagoge sowie um die Förderung der Städtepartnerschaften Wuppertals erworben. Seine politischen Schwerpunkte lagen in der Wirtschafts- und Stadtentwicklungspolitik. Der enge Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern Wuppertals war ihm stets äußerst wichtig. Aufgrund seines großen Engagements, das ihm über die Parteigrenzen hinweg hohe Anerkennung zuteil werden ließ, hat die Stadt Wuppertal Kurt Drees 1981 den Ehrenring sowie 1993 den Titel Ehrenbürger und 1997 den Titel Altbürgermeister verliehen.

Mit Ausnahme des Opernhauses, das derzeit die Adresse Spinnstraße 4 trägt, sind keine postalischen Adressänderungen erforderlich.

Die Spinnstraße liegt im Herzen Barmens, dem "Heimatstadtteil" der Familie Drees und der beruflichen Wirkungsstätte von Kurt Drees. Mit dem Opernhaus erhält eine über die Stadtgrenzen Wuppertals bekannte und zudem eine der bedeutendsten kulturellen Institutionen Wuppertals die Anschrift Kurt-Drees-Straße.

Die Straße wird durch die Umgestaltung des Umfeldes der Oper und des Historischen Zentrums im Rahmen der Regionale 2006 zusätzlich an Attraktivität gewinnen.

Durch die Umbenennung der Spinnstraße in Kurt-Drees-Straße wird ein sichtbares Zeichen im Stadtbild Wuppertals geschaffen, das die großen Verdienste des Kommunalpolitikers Kurt Drees um das Wohl unserer Stadt und seiner Bürgerinnen und Bürger in angemessener Art und Weise nachhaltig würdigt.

Mit freundlichem Gruß

Bernhard Simon

CDU-Fraktionsvorsitzender